



Las franquicias

Este artículo analiza una nueva forma de asociación entre abogados que empieza a despuntar en nuestro país. El sistema de la franquicia es sobradamente conocido por todos en el sector de la hostelería y en el comercio minorista. La implantación de la franquicia en el sector servicios es reciente, pero en poco tiempo se ha revelado muy exitosa: hace tres años nadie pensaba que, por ejemplo, en el sector inmobiliario la franquicia pudiera tener éxito, pues bien, ahora la expansión en este sector ha sido tan espectacular que más del 50% del negocio inmobiliario se efectúa a través de empresas franquiciadas.

(...)Texto íntegro

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |